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- 101.16.153 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Mengen Restabfälle bzw. Abfälle zur Verwertung werden derzeit pro 
Jahr im MHKW Kassel tatsächlich thermisch verwertet und welche Auswirkungen 
hieraus ergeben sich für die Frage der technischen Lebensdauer der Anlage? 

 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


